

13. Januar 2022

1 von 1

Vorschläge zur Digitalstrategie Smart City aus dem Stadtteil

Bei der 4. Ortsbeiratssitzung im Juli 2021 wurde von Dr. Mauritz das Programm SmartCity vorgestellt, für das sich die Stadt Kassel in einem ersten Wettbewerb unter mehreren Städten erfolgreich beworben hat. Seit Anfang 2021 befindet sich SmartKassel in der Findung für eine Digital-Strategie bis 2023, ohne die sich nicht erfolgreich für weitere 5 Jahre und insgesamt 16 Millionen Euro beworben werden kann. Dazu wurden die Ortsbeiräte gebeten, Vorschläge bis zum 15. Februar 2022 zu machen.

Einen Fragebogen an den Ortsbeirat hat Herr Roth allen zugeleitet. Es hat sich kurzfristig eine kleine Arbeitsgruppe mit Daniela Christ, Renate Bendrien und Hans Roth gebildet, die für den Ortsbeirat eine Vorlage erarbeitet hat. Angesichts der heutigen Zusammensetzung und weil am 10. Februar die nächste Ortsbeiratssitzung stattfindet, schlägt der Ortsvorsteher vor, dass heute lediglich die Vorlage verlesen und erste Vorschläge dazu besprochen werden, am 10. Februar aber der Ortsbeirat die Stellungnahme verabschiedet. Damit können bis dorthin weitere Vorschläge einfließen. Eine überarbeitete Vorlage geht dann mit der Einladung zur nächsten Sitzung an alle Ortsbeiräte.

Hans Roth
Ortsvorsteher

Heike Homm
Schriftführerin